



半貫光芳議員  
(フォーラム)

## 地方公務員の 給与削減について 市の対応は

**問** 地方公務員の給与削減について聞く。

ては、他の自治体職員との均衡や民間企業従業員の給与などを考慮して、各自治体が自主的に決定すべきものであることから、今後とも、市職員の給与については、地方公務員法を踏まえ適切に対応していく。

②国では、地方公務員の給与削減分ということで、地方交付税を算定しているようだが、まだ決定はしていないので、25年度の予算においてはその分を見込んで編成していない。



▲市役所本庁舎

## 防犯灯の補助事業と 管理の見直しを



保坂 寿議員  
(みんな)

な対応が可能なため、今後とも自治会での管理を支援していくことが望ましいと考えている。

② ESCO事業の特徴  
は、既存のものを一斉に切り替え、電気料金を削減し、LED防犯灯への交換や維持管理を事業者が一体的に行うもので、ESCO事業の開始後に新たに設置をする防犯灯は、事業の対象とならないことから、防犯灯の管理に係る事務が煩雑となるなどの課題がある。

このため、ESCO事業の導入については、こうした課題や地域自らの管理による防犯意識の向上などの観点にも十分配慮しながら、調査・研究していく。

中心市街地へ日本一  
の娯楽施設を



舟本 肇議員  
(維新の会)

中心市街地へ日本一  
の娯楽施設を

クリティックの開催など、さまざまな取り組みを推進するとともに、地元商店街などで文化・芸術をコンセプトとした懶いの場「オンラインACプラザ」の設置や定期的なバザーの開催など、自らが創意工夫をこらした企画力の高いイベントを多数開催し、中心市街地の賑わい創出に取り組んでいます。

アミューズメントパークや水族館施設は集客効果が高く、市中心街地活性化の観点から有効な施設であり、広域的な集客力を高め、活力と魅力あふれる街なか形成に向けた仕掛け作りを進める中で、その誘導などについて検討していく。

### その他の質問項目

行し、交流人口や経済効果は、壮大なものになると確信するが、見解は。

**答** 市では宇都宮らしさを味わい楽しむことができ  
る中心市街地の形成に向  
け、餃子、ジャズなど地域  
資源を生かした観光の推進  
やアンテナショップ宮カフ  
エの運営、WELCOME

## その他の質問項目



#### ▲住宅地にある防犯灯

**答** 市では宇都宮らし  
を味わい楽しむことがで  
る中心市街地の形成に  
け、餃子、ジャズなど地  
資源を生かした観光の推  
やアンテナショップ宮方  
エの運営、WELCOME

①シニア世代の高度な知識と技術を生かした地域産業の活性化  
②自転車のまち宇都宮がこれから徹底して取り組むべきこと  
③泉が丘線の開通に当たつて  
④奈坪川改修工事 ⑤合併からこれまでの6年、そしてこれから  
⑥市の保有する未利用地の利活用⑧教育行政(いじめ、体罰の撲滅)と30人学級

## その他の質問項目

## その他の質問項目

①シア世代の高度な知識と技術を生かした地域産業の活性化  
②自転車のまち宇都宮がこれから徹底して取り組むべきこと  
③泉が丘線の開通に当たつて  
④奈坪川改修工事⑤合併からこれまでの6年、そしてこれから  
⑥市の保有する未利用地の利活用⑧教育行政いじめ、体罰の撲滅と30人学級